

EL PERIÓDICO

En la capital 15 cts. semanales

Año VII — Núm. 1.817

DIARIO DE LA TARDE
Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

PARA TODOS

Donde no tenemos correspondencia 75 céntos. al mes. Alicante Miércoles 11 de Julio 1917

Pagos por adelantado

Doctor Juan Pacheco

MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL

Enfermedades de la Matriz, Garganta, Nariz y Oídos.
Horas de Consulta: de 10 y media a 11 y media, y de 4 a 6.

Méndez Múñez, 28, pral.—Alicante

Los liberales terroristas

El alcalde ha decretado la cesantía de cierto número de empleados no para colocar a otros como hay quien lo proclama así a los cuatro vientos, sino para hacer economías como bien lo ha demostrado con números; ha decretado la cesantía de unos señores que tenían el cargo abandonado.

¿Que es eso de revestirse de corduro cuando les fueron a notificar el cese? Como habian de haber contestado sino como personas decentes, habian de haber respondido a tiros o cuchillezos ¿Que valentías son estas? Tila señores, tila, mucha tila deben tomar para calmar los nervios y dejarse en el tintero lo que no deben decir para no dar lugar a que todo el mundo se entere de lo mucho malo hecho por un alcalde liberal en el tiempo de su desequilibrado mando.

Se extrañan todos al ver el valor de D. Manuel Curt y eso que califican de valor, para nosotros no es ni más ni menos que la fiel interpretación de las funciones de alcalde cuando como este se emancipa de ese yugo a que querían someterlo los demás por razón de número (por fuerza) y claro está que les ha de causar extrañeza al ver que el actual alcalde que lo es de cuerpo entero, no les quepa la menor duda, salta por muy encima de sus intrigas y obstrucciones para hacer no lo que le venga en gana, sino lo que justa y estrictamente debe en bien del pueblo que representa.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 pesetas arroba.—Trapos de paño y lana, a 60 céntos. kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 2'25 ptas. kilo.—Plomo a 50 cts. kilo.—Lana de colchón a 2 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17.—(Baratillo).

CHISPAZOS

Para la sesión municipal que se celebrará pasado mañana anuncian los rojistas dos debates, el primero a cargo del Sr. Pobil para demostrar su brillante gestión administrativa durante el tiempo que fué alcalde y el segundo debate lo planteará el señor Ferré sobre la cesantía de unos cuantos empleados amigos suyos.

Nos parece muy justa la defensa; lo que no nos es posible comprender es como esos políticos tienen valor para hablar de esas cosas sabiendo que sus procedimientos han sido excedidos por la opinión.

En cuanto al ex-alcalde Sr. Pobil todos sabemos a la ruina que nos condujo con su brillante gestión y no creo que trate de demostrar que un montón de escombros es igual a un monumento bien construido.

En fin; dentro de pocas horas oiremos sus elocuentes razonamientos y si nos convence, bien podremos creer de hoy en adelante que es un segundo Castelar puesto que este ilustre sabio tenía el don de demostrar que a los doce de la noche era de día.

En cuanto al Sr. Ferré, ya es otra cosa. Este concejales el encargado de defender los empleos de sus amigos que no quieren quedar cesantes.

Pero señor Ferré: ¿En qué caso ha visto usted que los liberales tengan la patente de perpetuidad por el solo hecho de estar empleados por voluntad del Sr. Rojas?

Hombre, hombre; eso sería la ley del embudo y como ya sabe su señoría, esa ley no puede establecerse por que entonces sería un burdel los pueblos y las naciones.

Bueno está que mientras han disfrutado de la fuerza que dá el estar en situación hayan hecho mangas y chalecos de la poca tela que da el municipio, pero ahora que están caídos y desacreditados por añadidura, deben estarse quietos y aconsejar a sus amiguitos del alma, que tengan paciencia hasta que les toque el turno otra vez.

Que no podemos creer que un abogado como el Sr. Ferré haya estudiado las leyes para hacer de ellas lo que le venga en gana.

Eso no se concibe en ninguna persona por rojista que sea.

Ayer trató de poner fin a su vida, un hombre que vivía con la idea constante de suicidarse. Empuñó un

CONSULTORIO MEDICO

GABINETE DE ELECTRO-TERAPIA.—Rayos X.

Doctor Martí Tebar ESPECIALISTA ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Tratamiento especial de: la tos ferina, anemias, reumatismo, úlceras, fisuras de ano, hemorroides, anstrax, neuralgias, etc.—Reconocimiento de nodrizas.—Aplicaciones electro-terápicas a domicilio.

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 5.—Domingos de 11 a 1.

Gratis a los pobres los martes, jueves y sábados de 9 a 10.

MEÑEZ NUÑEZ, 16 PRAL.

revolver y apretando el gatillo disparó un tiro que vino a darle en la cabeza, quedando gravemente herido.

La frecuencia con que se repiten los suicidios nos hace sospechar que debe ser una felicidad el quitarse la vida. Lo malo es que estas sospechas no se ven confirmadas desde el otro mundo, que si así fuera, no se fabricarían bastantes armas para hacerse polvo el cráseo.

Estoy seguro que la inmensa mayoría de gentes en vez de comprar pan gastaría el dinero en una browning.

¿Qué carrera piensas dar a tu hijo?—preguntarían algunos.

Ninguna: en cuanto tenga quince años le compro un revolver para que elija entre quedarse aquí o viajar por las regiones etéreas sin billete ni equipaje.

Parece broma pero hay que ver el número tan fabuloso de viajeros que yegan por el espacio buscando la felicidad. Lo que es una lástima es que no se dignen escribirnos cuatro letras diciendo como les vá.

Será tal vez por que escaseará el papel.

CENTELLAS

Bar Samper

PLAZA DE LA CONSTITUCION
Helados superiores.—Aperitivos de las mejores marcas.—Especialidad en la
Horchata Líquida Valenciana

Ayuntamiento

Los asuntos para la sesión ordinaria que ha de celebrarse esta semana el Ayuntamiento son los siguientes.

Informe de Hacienda en instancia de don Pascual Orozco y don Enrique Carratalá Grauwinkel.

Informes de Instrucción Pública y Hacienda en instancias de don Gabriel Miró, D. Emilia Tortosa y don Cesar Oarrichena.

Autorización para un pago de imprevistos.

Informes de Hacienda en instancias de don José M.ª Devesa y don Pascual Oliván.

Moción del Concejal Sr. Pobil, sobre su gestión durante el tiempo que desempeñó la Alcaldía.

Moción del Concejal Sr. Tato sobre la manera de proveer la vacante de Profesor Químico del Laboratorio por defunción del que la desempeñaba.

Un expediente de quintas.

Moción del Sr. Ferré sobre interpretación del artículo 78 de la Ley Municipal.

Sección militar

Hoy ha efectuado ejercicios de tiro en el Saladar la compañía de ametralladoras al mando de su capitán don Manuel Herrera

A las 11 de mañana se reunirá la junta económica del Regimiento de la Princesa, en el despacho del Sr. Coronel para tratar asuntos de su competencia.

De las 7 y 20 hasta las 19 de hoy tendrán instrucción táctica de acción y compañía la 3.ª y 4.ª del primer batallón.

BORREGO

LA IDEAL Sin rival en calzado de todas clases
ESPECIALIDAD EN CALZADOS DE LUJO
JUAN JOSE VERA San Nicolás, 3 y Angeles, 23

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

Notable información del periódico «El Día»

Como fabrican bolas sensacionales

Hace algunas semanas que el periódico «El Día» publicó la noticia sensacional de que un submarino alemán había detenido en alta mar a unos pescadores del Campello obligando a uno de ellos a que llevara la correspondencia a tierra, y reteniendo mientras tanto como a rehenes a sus dos hijos a bordo del submarino.

Esta noticia que desde un principio nos ha parecido pura fantasía, desde luego fué acogida inmediatamente por los diarios aliadófilos, y publicada también en ciertos periódicos de Barcelona. Según hemos sabido, entretanto el Consulado alemán de Alicante ha practicado averiguaciones por mediación de nuestras autoridades de marina acerca de esta noticia calumniosa, habiendo recibido por orden del Sr. Ministro de Marina la respuesta que a continuación consignamos:

«En la información practicada en esta Comandancia de Marina para averiguar lo ocurrido entre unos pescadores del Campello y un submarino, que según manifestación de un diario local había retenido a bordo a dos niños, mientras su padre desempeñaba una comisión, se ha llamado a declarar a varios pescadores, entre ellos a los que salían a la mar a pescar con dos hijos, y todos ellos niegan en absoluto la veracidad de los hechos relatados, sin haber podido encontrar uno, que sepa algo de lo que con tanto detalle publicó «El Día», y que según manifiesta su Director llegó a su conocimiento por un viajante de comercio cuyo nombre ignora.

Todo lo que, dando cumplimiento a orden del Sr. Ministro de Marina, tengo el gusto de poner en su conocimiento.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Alicante 20 de Junio de 1917.

Firmado:

COMANDANTE DE MARINA

Del texto de la susodicha orden del Sr. Ministro de Marina se deduce claramente el crédito que a nuestras autoridades les merecen esta clase de noticias ridículas que procuran propagar contra Alemania, resultando incomprensibles como algunos periódicos hayan podido publicar una noticia tan trascendental con toda clase de detalles, habiendo sido quien la ha hecho circular «un viajante de comercio cuyo nombre se ignora».

Desde luego celebramos haber tenido ocasión de aclararla, primero porque prueba una vez más que no ha habido el atropello contra ciudadanos pacíficos españoles como cierta prensa quiso demostrar, y en se-

gundo lugar porque vemos confirmado oficialmente que ciertos periódicos propagan falsedades para alarmar la tranquilidad pública.

De Prensa Extranjera

La próxima cosecha de cereales en Rumania

Para la cosecha de cereales de Rumania, que ha de comenzar en este mes, según se comunica en el territorio alemán de ocupación de la gran Valaquia se han tomado toda clase de medidas para asegurar una rápida recolección.

Como lo mismo que el cultivo de cereales, también los trabajos de la cosecha han sido organizados cuidadosamente por las autoridades y preparados utilizando del modo más intenso toda la superficie cultivable y los brazos del país puede aguardarse una cosecha abundante.

Comentario holandés

El periódico *Nieuws van den Dag* escribe en la edición de la tarde del número del 19 de Junio sobre la proclama de Jonnart: ¿Quiere acaso decir la noticia de Jonnart que la era de paz ha de inaugurarse con una época de guerra?

Jonnart asegura igualmente que la Entente no impondrá a Grecia la movilización general; pero se sabe muy bien que la Entente conoce otros medios para obligar a un pueblo a la guerra.

En el momento en que Venizelos retorna quiere significar probablemente que Grecia misma solicita tomar parte en la acción bélica.

Agitación en Irlanda

Le Temps publica un telegrama de Cork en el cual se dice:

El 24 de Junio una comisión de S. a Fainers ha atacado la oficina de reclutamiento. En vista de que los parientes de los irlandeses que sirven en el frente, habían creído tener que intervenir para manifestar su descontento, se ha producido un grave desorden.

La policía ha dado varias cargas. Como la muchedumbre hacía caer una verdadera lluvia de piedras, la policía ha tenido que adoptar medidas de rigor.

Se han hecho varios disparos; un hombre ha sido muerto y una decena de personas están heridas por bayonetas. Solamente hacia media noche se restableció la calma.

CLARITO.

Los submarinos internados

Discutiendo el caso

Nauen.—En los meses de Febrero y Marzo de este año entraron en aguas holandesas dos submarinos alemanes los cuales fueron interna-

dos por disposición de aquel Gobierno.

Desde el momento que fueron internados, Alemania ha procurado informarse de lo ocurrido y por la referencia de datos obtenidos, ha llegado el convencimiento de que los comandantes de los submarinos habían en ambas ocasiones empleado las necesarias precauciones para no entrar en aguas holandesas y que solo lo hicieron por causa de avería y por el mal estado del mar.

En vista de que en tales casos, según declaración de neutralidad holandesa, está permitido terminantemente la entrada de barcos de guerra en aguas neutrales, Alemania ha reclamado la libertad de sus submarinos.

A esta pretensión ha creído Holanda no debe acceder, porque según el criterio de los comandantes de los submarinos, de haber tomado las necesarias precauciones, hubieran podido evitar su entrada en aguas holandesas.

Una comisión habrá de decidir esta cuestión.

El Bloqueo

Los éxitos de los submarinos obtenidos alrededor de Inglaterra ascienden a 25.000 toneladas hundidas.

En estas figuran seis vapores que navegaban en convoy y los veleros ingleses «Gauntiera» y Liziellen».

Los submarinos de los imperios centrales han hundido en el mes de Junio aproximadamente un millón de toneladas de registro bruto.

Guerra civil en China

Bombas sobre Pekin

Londres.—Un aeroplano que volaba a gran altura sobre Pekin ha lanzado tres bombas esta mañana a las once, sobre la ciudad reservada de la residencia imperial, matando a un hombre y causando daños en los departamentos inmediatos al Cuartel general del Emperador.

Los partidarios del Emperador se han batido en retirada en Fong-Tai después de un corto ataque en Liang Sang.

El cañoneo se oyó esta mañana en esta dirección.

La situación del Emperador es comprometida, y la mayor parte de sus partidarios lo abandonan.

Un fuerte contingente de republicanos guarda el Sur y el Sudeste, mientras la retirada de los partidarios del Emperador, por la vía férrea

de Tung Tsan, es cortada por fuerzas republicanas, que están establecidas en Nanka.

Doscientos cincuenta americanos, japoneses y anamitas han llegado a Pekin.

Última hora

Diario de Operaciones

La primera línea de las tropas austro-germanas tuvo que retroceder al sur del Danister, en la zona de Stanislaw, ante la presión enérgica de las huestes del general moscovita Korniloff, si bien luego en brillante y sólida reacción lograron contener al asaltante poniendo freno a su ímpetu avasallador.

En la región de Gatzlitz no ocurrió nada mencionable.

En el Cáucaso fueron los turcos los atacantes y obligaron a los moscovitas a abandonar Paudivin, Hanykin y Kasrischini.

En el teatro de operaciones austro-italiano hubo mutuos ataques, sin resultados, en el sector de Vodice.

En el teatro occidental continúan las ofensivas parciales a lo largo del Camino de las Damas, desde el molino de L. flux hasta la deracha de Courteen.

En Flandes se ha recrudecido el cañoneo.

Suceso de ayer

Suicidio

En el número 11 de la calle Trafalgar intentó suicidarse ayer mañana a las diez el cargador de la lonja del mercado Vicente Plá Solar, de 30 años de edad y natural de Jijona, disparándose un tiro en la sien derecha con una pistola del doce.

Conducido a la Casa de Socorro, le fué apreciada por los médicos de guardia una herida en la región temporal derecha con alojamiento del proyectil en la masa ancefálica.

Personóse el juez de instrucción en el mencionado centro benéfico y ordenó su traslado al hospital civil.

El suicida es casado y tiene cinco hijos, creyéndose que tomó tan fatal resolución por cuestiones de carácter íntimo.

A los impresores

En la imprenta de este periódico se vende tinta negra para imprimir, de buena calidad a 1'60 ptas. kilo.

Natividad Lillo Garrido

PROFESORA EN PARTOS

Academia de preparación para cursar la carrera con arreglo a los últimos adelantos y Asistencia a partos
Torrijos 76, 1.º.—Alicante

POVEDA :-: OCULISTA

SAGASTA 34.—CONSULTA DE 12 A 1 Y DE 3 A 5

Billetes de baños

Tarifas para la temporada de 1917

La compañía de los ferrocarriles andaluces, hace pública la tarifa de los billetes de baños, para la actual temporada de 1917, la cual se halla construida en la forma siguiente:

Desde las estaciones siguientes a la de Alicante y regreso:

Murcia, en primera clase 12 50 pesetas; en segunda 9 40 pesetas; en tercera, 6 20 pesetas.

Besicajar, en primera clase 11 55 pesetas; en segunda 8 65 pesetas; en tercera, 5 75 pesetas.

Besicel, en primera clase 9 70 pesetas; en segunda, 7 30 pesetas; en tercera 4 85 pesetas.

Orihueia, en primera clase 8 75 pesetas; en segunda, 6 55 pesetas; en tercera 4 25 pesetas.

Callosa, en primera clase 7 40 pesetas; en segunda, 5 55 pesetas; en tercera, 3 50 pesetas.

Albatera-Catral, en primera clase, 6 40 pesetas; en segunda 4 80 pesetas; en tercera, 3 00 pesetas.

Por todo billete cuyo importe exceda diez pesetas, se cobrará, además pesetas, 0 10 en concepto de sello de recibo.

Expendición de billetes

Estos billetes de ida y vuelta se expendirán en todas las estaciones comprendidas en el cuadro de precios anteriores desde dos horas antes de la señalada para dar salida de los respectivos trenes de cada estación, hasta 15 minutos antes de su partida.

Modo de efectuar el viaje

A la ida desde el 16 de Julio al 15 de Septiembre, ambos inclusive, y a la vuelta desde el mismo día 16 de Julio hasta el 30 de Septiembre, ambos inclusive por cualquiera de los respectivos trenes ordinarios.

Condiciones

Estos billetes se expendirán diariamente desde el día 16 de Julio hasta el 30 de Septiembre ambos inclusive; y serán utilizados en la forma siguiente:

El cupón de ida, el día y por el tren que lleve marcado, y el cupón de vuelta cualquiera de los días desde el que se expidió hasta el 30 de Septiembre, inclusive. Los que no sean utilizados en esta forma, se considerarán nulos.

Los niños menores de tres años, serán transportados gratuitamente a condición de ir en brazos de las personas que los acompañen; y los que pasen de tres años, pagarán el precio entero de estos billetes.

Cada viajero tendrá derecho al transporte gratuito de 30 kilogramos de equipaje. El exceso se cobrará con arreglo a la tarifa correspondiente.

Los billetes no serán válidos para

la vuelta sino son timbrados por la estación de Alicante, quedando por lo tanto los viajeros en la obligación de presentar su billete en el despacho de la misma, cuando deban regresar.

El grito de indignación

Como consecuencia lógica que era muy de esperar, un ilustre, uno de esos hombres de sana conciencia y claro entendimiento ha levantado el grito de indignación de todo un pueblo contra el presidente de la Excelentísima Diputación Provincial don Manuel Gómez Valdivia, persona de una carrera política poco envidiable por los actos inoportunos, vengativos y poco corrientes que valiendo de ella y del apoyo de sus duques y señores ha venido cometiendo durante el transcurso de la misma; esos son los mejores políticos de la familia liberal y los que con más mérito ocupan los altos cargos y disfrutan de grandes ganancias.

Si el señor Valdivia fuese tan complaciente y atento que nos contestara a la siguiente pregunta saldriamos de una duda.

¿Quién ha sido el que ha malgastado los fondos del erario municipal del vecino pueblo de Elche y por lo tanto no ha ingresado en las arcas de la corporación que preside, don Tomás Alonso siendo alcalde todo el tiempo que ha durado la etapa liberal o el Sr. Mollá a quien se le notificó la intervención de fondos a los cinco días de posesionarse del cargo de corregidor de Elche?

¿Claro está que ésta trae consigo esta otra: Entonces quien ha mere-

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4, 1.—ALICANTE

ido sufrir el bochorno de una intervención de fondos, el señor Alonso o el señor Mollá?

Seguramente el Sr. Valdivia, que no es ignorante no nos contestará esta perogrullada por que de contestarnos tal y como merece no podría convencernos de la anomalía de esta irrisoria intervención, no por que no nos dejásemos convencer sino por que no tendría argumentos para demostrar lo que bien claro salta a la vista es una intriga política, otra calificación no admiten estos actos de administración tan desquiciada como fuera de tiempo.

Quejas

Varias veces de la calle las Navas nos ruegan hagamos llegar a oídos del Sr. Gobernador para que resuelva, sus quejas con respecto a una casa de inocinios que existe en la citada calle y cuyas moradoras a las nueve de la noche se sientan en la puerta y acera a tomar el fresco y a vivir lo que Dios les dio, llamado a todos los hombres que pasan.

Como esto va contra la moral y en perjuicio de los vecinos honrados que viven en la mencionada calle, trasladamos la queja al Sr. Gobernador seguros de que pondrá enmienda.

Comunicado

Señor Director del «Periódico para todos».

Muy señor mío y de mi mayor consideración. Agradeceré a usted mu-

cho, se digne dar cabida en las columnas del diario de su digna dirección, al siguiente comunicado:

Al Sr. Director de «El Día»

Me ha extrañado mucho leer en la sección Gregas del periódico de su dirección correspondiente al último sábado, las líneas siguientes:

«¡Ojo, superticiosos!—Estamos en el imperio de la mala pata.—Entre los Guardias Urbanos nombrados por el Sr. Curt, hay tres tuertos.—¡Lagarto lagarto!»

Esto, Sr. Director de «El Día» me parece sencillamente indigno de aparecer, ni aún en los periodicuchos más caracterizados por su informalidad; pues demuestra, que el que tal escribe posee una buena dosis de maldad, toda vez que ha falta de mejores y más leales medios para sostener una lucha política, se vale del insulto y la mofa contra varios infelices, que para nada le han molestado, tratando de poner en ridículo de esta forma, al partido contrario; pero en realidad, no ha conseguido más que colocarse así mismo, pues toda persona, reconocerá que el ser tuerto, no denota culpa, puesto que la mayoría de los que lo somos, debemos nuestra desgracia a accidentes o enfermedades.

Así es, Sr. Director de «El Día», que los tuertos que no debemos nuestro defecto físico a golpes recibidos en riñas, podemos pasarnos muy tranquilos, y la sociedad, lejos de despreciarnos, nos demuestra toda su estimación y deferencias; al contrario de otros.

248 Prop Casa Manosi Barcelona

Hernán Cortés y Marina 245

da huerte española estaba sitiada, en el cuartel donde se albergaba, por numerosas fuerzas enemigas.

La mayor confusión reinaba en todas partes. Durante la ausencia de Cortés habíase combatido casi diariamente en calles y plazas, y los mejicanos estaban resueltos a exterminar a sus contrarios.

Sabedor Cortés de lo que ocurría, no se desanimó un instante, mucho más cuando Marina le dijo:

—Aprovecha el momento, castiga sin piedad, domina a esa gente si no quieres ser dominado. El momento no puede ser más oportuno. Ellos mismos te facilitan la ocasión; en ello va tu nombre y tu fortuna.

Y Cortés que no tenía necesidad de tales excitaciones, ordenó su huerte

a quién hizo prisionero, y tras una débil resistencia, uniéronse a sus banderas todos los soldados que Narváez había llevado consigo.

Los únicos que se resistieron fueron un grupo de soldados, capitaneados por los hermanos Andrade.

Pero éstos tampoco sirvieron de grave obstáculo.

Avendaño y Paredes, que les iban buscando en medio de la pelea, dieron con ellos y presto cayeron al suelo los caballeros asturianos.

Uno de ellos quedó muerto en el acto por la espada de Paredes, y el otro, gravemente herido vióse obligado a pedir gracia a Avendaño quien se la otorgó de buen grado.

No se detuvo Cortés mucho tiempo en Zempoala.

Gracias mil por su amabilidad; señor director del «Periódico para todos» y aprovechando esta ocasión, me ofrezco de V. muy atento y S. S.

Q. B. S. M.

MANUEL GARCIA LOSADA

Cruz Roja

Los señores que forman el Comité Provincial de esta caritativa y magnánima institución, se reunieron el domingo último en amigable y fraternal barquete invitando a la primera autoridad militar de la plaza y civil de la Provincia.

Terminada que fué, trasladáronse al domicilio social de la misma calle de Castaños, procediéndose a un reparto de donativos en metálico consistente en tres pesetas a los sub-oficiales y sargentos, dos cincuenta a los cabos, dos pesetas a los camilleros de primera, gastadores, cornetas, tambores, camilleros de segunda y músicos, y una peseta a los más recientes.

Ante esta Comisión e invitados la tropa practicó enantos ejercicios lo son necesarios en camillas y sin ella ejecutándolos con una limpia ligereza y puntual exactitud siendo por tal motivo elogiadísimo como así sus instructores allí presentes, que son sobre quiezas recae más directamente la honrosa gloria de sus instruidos.

Seguidamente la brigada completa con todos sus jefes y oficiales, bandera, música y banda de «tambores» y cornetas desfilaron ante estos señores que admiraron su excelente uniformidad y excelente disciplina.

Los señores Torrejón, Gadea y Gobernador Civil tuvieron frases loables y laudatorias que dirigieron a los individuos de esta institución y en particular al cabo José Baudi quien al serle entregado el donativo que le

correspondía renunció en favor de la corporación a la que sirve franca, noble y sinceramente con el mayor desinterés, prometiendo el señor Barzanallana poner en conocimiento del gobierno de S. M. este generoso desprendimiento para los efectos que estimara oportunos, siendo interrumpidas las últimas palabras de nuestro Gobernador por una ensordecedora salva de aplausos.

Esta fiesta revistió los caracteres de una verdadera solemnidad por la noble idea que la motivó terminando a las siete de la tarde con un obsequio que se le hizo a la tropa, consistente en cigarrros, horchata y pastas.

Apunte veraniego

IV

La Diosa Venus, que según la leyenda mitológica tuvo por rival a una reina hermosísima, que existía en un bello jardín, ansiaba por momentos que la ocasión le proporcionase el ver aquella su rivala de cuya fragancia tanto le habían hablado.

Un día, a la caída de la tarde y en ocasión de haber salido a dar un paseo, hallóla rodeada de las flores más odoríferas y cuyos aromas embalsamaban el espacio. Contemplóla largo rato y vió al despedirse, que sacudió su ondulada cabellera y dejó el suelo cubierto de jazmines cuya fragancia no tenía comparación.

Desde entonces, esta ha sido la flor más pura y fragante, la predilecta de las mujeres y el adorno de los pechos de esas lindas muchachas que dan vida a las verbenas en noches veraniegas, a la vez que la maldición de aquellos novios *sin un cuarto* que al observar que el vendedor de jazmines se le acerca y le dice:—Señoritos comprame un ramito para su novia mire que bien huelen—los pobres chicos que *no conocen al Rey por la*

moneda exclaman para salir del compromiso.—Chica, estos vendedores son unos ineducados y unos pelmas nada más que por lo imprudentes que son no les he de comprar ni un ramito. *Histórico.*

ARTURO B. MOLINA

NOTICIAS

Ha sido trasladado a Madrid don Miguel Almirante, empleado en la Agencia Comercial de la compañía de ferrocarriles de M. Z. A.

En el correo de hoy sale esta noche para la Corte acompañado de su distinguida familia.

Sentimos la separación de tan distinguido amigo que durante su permanencia en esta supo conquistarse numerosas simpatías.

Los deseamos una feliz viaje.

La vida puede equipararse a una empresa mercantil; si la capacidad vital se conserva con ingresos proporcionados a los gastos, la salud es excelente; si éstos superan a los ingresos, la bancarrota se aproxima. La vida moderna tiene exigencias imposibles y como pide más de lo que uno puede dar, así se explica que la generación actual se caracteriza por la miseria fisiológica, raquitismo, debilidad física y moral, anemia neurastenia, etc.

Hay que compensar el mayor gasto que se exige a la máquina humana para prevenir la anemia, neurastenia, debilidad, raquitismo, linfatismo y esto no es difícil de lograr con tónicos nerviosos tan maravillosos como el Jarabe de *Hipofosfitos Salud*.

Unico aprobado por la Real Academia de Medicina. 27 años de excelentes éxitos. Al comprar el frasco debe fijarse si con tinta roja se lee *Hipofosfitos Salud*.

Las personas de gusto que deseen

tomar los aperitivos de las más acreditadas marcas, los mejores helados, y la más fresca cerveza oyendo cantar durante las representaciones de las más selectas obras de zarzuela, deben acudir al kiosco situado frente al Salón España, propiedad de Antonio Hernández el mejor situado de todos los de Alicante.

SE NECESITAN muchachos para vender jazmines, con buena retribución.—Razón: Bazán, 45.

CASA—En sitio céntrico compuesta de dos pisos y aseo se vende.

Producirle al comprador una renta limpia anual del 7 al 8 por ciento. Razón Liga de Propietarios Parque 15, principal.

Colegio de Médicos

Celebrará junta general el jueves doce de los corrientes a las siete de la tarde para tratar de varios asuntos de interés.

Sin chíquillos

Se ceden dos hermosas alcobas amuebladas con asistencia o sin ella. Calle San Agustín 11, 1.º.—(Benalúa)

Plaza de Toros

DE ALICANTE

Gran acontecimiento taurino Para el domingo 15 de Junio de 1917

Se picarán banderillas y serán muertos a estoque

4 escogidos novillos toros 4 de la acreditada ganadería del Excmo Sr. Marqués de Villagodio por los afamados matadores:

Amuedo y Angelete

con sus correspondientes cuadrillas.

PRECIOS

Entrada general 1'75 céntimos. Señoras, niños y militares, 75 id.

Nota importante.—Cada entrada de caballero, tendrá derecho a media entrada para señora, niño o militar sin graduación.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.—La dama de las Camélias.—Los amantes de Teruel.—Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloisa.—La Africana.—Flor de un día.—Amor de madre.—Pablo y Virginia.—La huérfana de Bruselas.—D. Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Delores o la moza de Calatayud.—Hernán Cortés y Eloisa.—Julietta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.

Imprenta Hijos de J. Garcia

246 Prop. Casa Mazcci Barcelona

Gonzalo de Sandoval quedó nombrado gobernador de Veracruz, quedando bajo su custodia los buques y la artillería, y a la cabeza de 1.300 soldados, 100 caballos, 18 cañones y 1.000 auxiliares tlascaltecas, regresó a Mejico.

XVII

Muerte de Motezuma

Mal había correspondido el capitán Alvarado a la confianza depositada en él.

Falto de tacto para saber sostenerse o cuando menos no comprometer el éxito alcanzado por Cortés, se enemistó con los mejicanos, sostuvo con ellos encarnizada lucha, y cuando llegó Cortés se encontró que la reduci-